

# Tanz- und Musikerfreizeit der Volkstanzgruppe Besse Hof Largesberg, Malsfeld-Sipperhausen

Warum wir auch in diesem Jahr vom 23.-25. Februar gern wieder dort waren:



Haus in idyllischer Landschaft

Flexible und nette Hausverwaltung



Alleinige Belagerung des Ritterguts durch uns



Spontane Musiksession am Samstag Abend

Fast kein Handynet

Zeit, die eigenen Talente zu fördern

Musik, die durch die Decke ging, von unseren Musikern mit Herz



Chez Gègè: Was heißt das?

Viel Spaß mit alten Freunden



Harmonischer Schwung

Unvergessliches Geburtstagsständchen

Jede Menge Schnucke nach dem Motto: Ist das noch gut oder muss das weg?

Lustige Momente durch Fehler in der Schrittfolge



Interessante Interpretation von so manchen Tänzen durch Einfügen von neuen Tanzschritten



Viele neue Tänze gelernt, die im Hirn verankert wurden, durch häufige Wiederholung